COORDINADORES

Fernando Jiménez Torres y Cristina Jiménez Torres





a calle Juan II enlaza Alfonso VI con el parque San Miguel, siendo en buena parte de su trayecto paralela a la calle Sancho el Mayor con la que también confluye y perpendicular a avenida Club Deportivo. Juan II surgió a finales del siglo XX cuando la ciudad comenzó a desarrollarse por su parte occidental creando, entre otros barrios, la llamada zona de "Siete Infantes". La calle Juan II posee amplias zonas ajardinadas y una parte dedicada a juegos infantiles y entretenimientos para los más pequeños. En esta calle se encuentra una escultura realizada por el escultor Óscar Cenzano en 1998. La obra, de siete metros de altura, fue encargada al escultor por parte de la comunidad de vecinos de la zona.

El Pleno del Ayuntamiento presidido por el alcalde, José Luis Bermejo, acordó el 1 de agosto de 1996 que esta calle se denominase Juan II, en honor al monarca que en el siglo XV concedió a la ciudad de Logroño varios títulos, otorgando preferencias y privilegios.

¿QUIÉN FUE?



Juan II rey de Castilla de la dinastía de los Trastámara, nació en Toro (Zamora) el 6 de marzo de 1405 y murió en Valladolid el 21 de julio de 1454. Fueron sus padres Enrique III de Castilla y Catalina de Lancaster y contrajo matrimonio en dos ocasiones. Con su primera esposa, María de Aragón, que murió envenenada, tuvo cuatro hijos: Catalina, Leonor, Enrique y María; y con la segunda, Isabel de Portugal, tuvo otros dos: Isabel (Isabel la Católica) y Alfonso. Está enterrado en la Cartuja de Miraflores (Burgos).

¿SABÍA QUE...

- ... a este monarca, Logroño le debe tres de los títulos más importantes que pueden ennoblecer el acontecer de cualquier núcleo de población, ya que por su real orden nuestra ciudad ostenta los preciados títulos de "Ciudad", "Muy Noble" y "Muy Leal"?
- ... en el mes de febrero de 1431 el rey Juan II de Castilla concedió a nuestra ciudad el título de Ciudad?
- ... el 28 de julio de 1444 otorgó los preciados títulos de "Muy Noble" y "Muy Leal"?
- ... este mismo monarca también concedió a Logroño el privilegio de tener Voto en Cortes, según título que firmó en el Monasterio de Armadilla el 30 de octubre de 1444?
- ... estos títulos constituyeron la mejor orla para enmarcar el deseo de otro monarca, Alfonso VI, que en 1095 había otorgado a los logroñeses su carné de identidad al concederles el famoso Fuero de Logroño, que se constituyó como ejemplo a seguir para la mayor parte de las ciudades del norte del país?